
Sassuolo
Incomune
Notizie, storie e servizi 
per vivere la nostra città.

V
al

or
e

Sassuolo



Periodico d’informazione  e attualità2

Sassuolo Incomune
Notizie, storie e servizi per vivere 
la nostra città. Periodico di 
informazione e attualità del  
Comune di Sassuolo 
— 
Comune di Sassuolo  
N. 2 Luglio 2025 
Aut. tribunale di Modena n° 680 
del 19/10/1981

direttore responsabile 
Fabio Panciroli

fotografie  
Ufficio comunicazione istituzionale,  
Francesco Boni, Fotostudio Pincelli, 
Paolo Meglioli

progetto grafico e impaginazione

Maria Lia Roncaglia 
Un Altro Studio
 
© Tutti i diritti sono riservati. Vietata la 
riproduzione, anche parziale. I trasgressori 
saranno perseguiti a norma di legge.

Numero di emergenza unico

Polizia Municipale

Croce Rossa Italiana

Hera segnalazione guasti acqua 
e gas

City Green Light  
illuminazione pubblica 
(tasto 9 per Emilia Romagna e tasto 1 per 

Sassuolo)

Pubblica Assistenza Sassuolo

Centralino

Ufficio Relazioni con il Pubblico 
(Urp)

Uffici Demografici (Anagrafe)

Ufficio Tributi

Biblioteca Cionini

Biblioteca Leontine

1 1 2

0536 880729

0536 808784

800 713 900

 
800 339 929 
  

 
 
331  910 6085

0536 88071 1

0536 880801

 
0536 880733

0536 880937

0536 88081 3

0536 880814

Numeri Utili

Comune di Sassuolo



Comune di Sassuolo 3

Care e cari sassolesi,  
è già passato un anno dalle elezioni. Un anno intenso, di lavoro 
concreto e quotidiano. Un anno in cui non ci siamo mai fermati, 
sempre con lo sguardo rivolto ai bisogni reali della nostra 
comunità. Stiamo lavorando sodo. Penso, prima di tutto, alle 
famiglie e ai più piccoli. In dodici mesi abbiamo aumentato i posti 
disponibili negli asili nido di ben 74 unità. Era un impegno che 
ci eravamo presi con tutti voi: già a partire da settembre nessun 
bambino e nessuna bambina rimarrà escluso. È un risultato che 
ci rende orgogliosi: perché investire nell’educazione significa 
investire nel futuro della nostra città. Sono tanti i progetti in 
corso. Alcuni già visibili, altri che vedranno la luce nei prossimi 

mesi. Uno su tutti riguarda un luogo simbolico: l’ex-189. Dopo oltre vent’anni, 
quell’edificio abbandonato e degradato sarà finalmente abbattuto. Al suo posto 
nascerà il nuovo Centro per le famiglie e il Centro Antiviolenza e tanto altro. Il 
progetto è stato selezionato e finanziato dalla Regione Emilia-Romagna grazie al 
bando “Rigenerazione Urbana”. È un segnale forte: Sassuolo cambia volto, e lo fa 
partendo dalle sue ferite. Anche la comunicazione cambia. Come vi avevo anticipato 
nell’ultimo numero, questo che avete tra le mani è il nuovo periodico comunale. 
Una grafica rinnovata, moderna, coordinata con quella che vedete sui volantini, 
sui manifesti, sui social del Comune. Non è solo una questione estetica: è un modo 
nuovo, più diretto e trasparente, per raccontare quello che stiamo facendo e per 
rendervi partecipi della vita amministrativa.

I contenuti, però, restano sempre gli stessi: fatti, progetti, decisioni. In questo 
numero troverete anche aggiornamenti su un cantiere importante, quello di Ponte 
Veggia. Una chiusura totale per 60 giorni, necessaria per mettere finalmente 
in sicurezza un’infrastruttura fondamentale. Sappiamo che ci sono disagi, ma 
abbiamo scelto questo periodo proprio per limitarli al massimo, approfittando della 
chiusura delle scuole e delle ferie estive. Il ponte sarà riaperto prima dell’inizio del 
nuovo anno scolastico, più sicuro e funzionale per tutti. Poi troverete il programma 
della stagione estiva, con iniziative per ogni età: dal cinema all’aperto agli eventi 
culturali, dai momenti di aggregazione alle serate in piazza. Sassuolo è una città viva, 
dinamica, con tante sfide da affrontare ma anche con una grande energia.  
Noi continueremo a lavorare, ogni giorno, per migliorarla. Insieme.

Buona lettura a tutte e a tutti.

Matteo Mesini  
Sindaco di Sassuolo

Un anno di lavoro, 
insieme.
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ATTUALITÀ

Nuovo nucleo di  
Polizia Ambientale

Rispetto delle regole, del decoro e, soprattutto, 
dell’ambiente. È iniziato  nelle scorse settimane il 
lavoro del nuovo “Nucleo ambientale” della Polizia 
Locale di Sassuolo che, in collaborazione con le Gel, 
ha il compito di controllare gli abbandoni di rifiuti 
identificando i trasgressori e risalendo, in questo 
modo, anche a chi non ha una posizione TARI. 
“Abbiamo fortemente voluto questo nuovo nucleo 
– sottolinea il Sindaco di Sassuolo Matteo Mesini 
– per una questione di decoro e di rispetto, ma 
soprattutto di equità. Spesso, infatti, chi abbandona 
rifiuti per strada lo fa perché non ha una posizione 
Tari, non risulta nell’elenco e, quindi, non paga la 

tariffa a differenza della quasi totalità dei sassolesi. 
Grazie alla collaborazione tra Polizia Locale e Gel, 
invece, chi abbandona i rifiuti per strada verrà 
identificato e la sua posizione verrà controllata sia 
dall’ufficio ambiente che dall’ufficio tributi. Maggior 
decoro per la città e maggior equità per tutti: questo 
è lo scopo del servizio che abbiamo inaugurato con 
l’uscita di oggi”. In base alle segnalazioni ricevute, 
il nuovo nucleo di Polizia Ambientale controllerà 
gli abbandoni cercando indicazioni utili per 
individuare i trasgressori che, oltre alla sanzione, 
saranno chiamati eventualmente a regolarizzare la 
loro posizione Tari.

Il nuovo Assessore alla  
Sostenibilità Ambientale

Andrea Baccarani è il nuovo Assessore alla 
Sostenibilità Ambientale del Comune di Sassuolo, 
con deleghe alle Politiche ambientali, Ciclo dei 
rifiuti, Parchi urbani, transizione ecologica ed 
energetica, benessere e tutela degli animali, Agenda 
Digitale. Sostituisce Chiara Tonelli che ha deciso di 
dimettersi per questioni personali.
“Desidero ringraziare Chiara Tonelli – dichiara il 
Sindaco Matteo Mesini - per l’impegno, la dedizione 
e la serietà con cui ha svolto il proprio ruolo in 
questi mesi. Rispetto la sua scelta personale, che 
accogliamo con comprensione e gratitudine per 
il lavoro svolto. Il nostro obiettivo resta quello 
di portare avanti il progetto con cui ci siamo 
candidati un anno fa, insieme alle stesse forze 
civiche e politiche e nel rispetto degli impegni 
presi con i cittadini. Andrea era candidato nella 
lista del Movimento 5 Stelle e conosce a fondo 
il progetto amministrativo che stiamo portando 

avanti. A lui saranno affidate le stesse deleghe 
finora seguite da Chiara con l’aggiunta dell’Agenda 
Digitale. Diamo così continuità al nostro lavoro, 
rafforzando il cammino intrapreso”. “Mi unisco 
al Sindaco nel ringraziamento a Chiara Tonelli – 
dichiara l’Assessore Andrea Baccarani - per quanto 
ha fatto sino ad ora, raccolgo il suo testimone su 
una strada tracciata dal programma di coalizione 
presentato un anno fa e dal programma del 
Movimento 5 Stelle”. 54 anni, cresciuto nelle 
parrocchie sassolesi, appassionato di transizione 
energetica e impegnato nell’inclusione sociale. 
Andrea Baccarani  ha una laurea in ingegneria 
informatica, Master di Alta Formazione in Sistemi 
di Gestione Integrati per la Qualità, l’Ambiente, 
l’Energia e la Sicurezza, ha maturato un’esperienza 
quasi ventennale nell’informatizzazione della 
Pubblica Amministrazione Locale. Membro del 
Tavolo Tecnico Permanente per la promozione 
delle Comunità Energetiche Rinnovabili della 
Regione Emilia Romagna e componente del 
Comitato Tecnico-Scientifico per il Piano 
Energetico Regionale 2030, è Coordinatore del 
Gruppo “Energia” del Forum dell’Economia 
Solidale della Regione Emilia-Romagna, volontario 
dell’Associazione Nazionale Carabinieri ed è stato 
Presidente del Consiglio di Istituto del IIS Volta di 
Sassuolo.
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ATTUALITÀ

“Donami la tua memoria”: le premiazioni

Giosiana Bondi con “Riscatto” si è aggiudicata il 
primo premio, nella sezione adulti, del Concorso 
di Poesia intitolato alla memoria di Don Carlo 
Lamecchi. Al secondo posto Michael Taurasi con 
“La neve dal sapore di sangue”, terza Stefania 
Ronzitti con “Non dimenticatevi di me”. 
“Donami la tua memoria” era il tema della quinta 
edizione del Concorso di Poesia intitolato alla 
memoria di Don Carlo Lamecchi, il parroco che per 
moltissimi sassolesi è stato un esempio di umanità 
profonda e partecipe, un punto di riferimento 
concreto nei momenti difficili e nelle fasi più 
delicate della vita, sempre disponibile all’ascolto 
e al sostegno, aperto a tutti senza alcun tipo di 
pregiudizio, vero testimone di spirito evangelico.  
Nel 2021, a un anno dalla sua morte, il Comune 
di Sassuolo e l’Associazione “Amici di Don Carlo” 
hanno deciso di organizzare un Concorso Poetico 
tematico e con cadenza annuale, che rispondesse 
all’obiettivo di mantenere vivo il ricordo di Don 
Carlo e dare continuità al suo lavoro e alla sua 
spiccata attitudine alla scrittura e al linguaggio 

poetico. Il concorso si propone di coinvolgere in 
primo luogo i giovani, suoi primi interlocutori, 
ma in generale tutti coloro che amano esprimersi 
attraverso la poesia. Il concorso, che nello scorso 
fine settimana ha visto le premiazioni, era articolato 
in 2 sezioni: oltre alla sezione adulti era presente 
anche la “sezione ragazzi”, rivolta alle scuole del 
territorio. Per la sezione secondaria di Primo 
grado il primo posto è andato ad Alessandro 
Giovanardi - Ruini 2B con “Chi sei?”, seguito da 
Sofia Ortolano – Ruini 2° con “Quello che vede 
un’amante di libri”. Terza posizione a pari merito 
a Vera Canali – Ruini 2° con “La vecchia signora” 
e Gianna Owen Oghagbon – Ruini 2D con “Le tue 
radici”. Per quanto riguarda la sezione secondaria 
di Secondo Grado, invece, il primo posto è andato a  
Meryem Abagh – Elsa Morante 2AS con “Palestina”, 
seguita da Simona Lamberti – Elsa Morante 2AS 
con “Battito eterno” e, al terzo posto,  Asia Chiapelli 
– Elsa Morante 2BS con “Donami la tua memoria”. 
Le opere pervenute sono state valutate e selezionate 
da una giuria composta da esperti di letteratura 
e poesia e da persone che sono state vicine a Don 
Carlo, amici e compagni di vita, oltre a membri 
dell’Amministrazione comunale.
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LA CITTÀ CHE CAMBIA

Il Ponte della Veggia, inaugurato nel 1873, è 
un’infrastruttura storica che collega i comuni 
di Sassuolo e Casalgrande, rappresentando un 
elemento cruciale per la mobilità tra le province 
di Modena e Reggio Emilia. Nel corso degli anni, 
l’usura e l’aumento del traffico hanno reso non 
più procrastinabili interventi di manutenzione 
straordinaria per garantire la sicurezza degli 
utenti e aumentare la portata del ponte. Il cantiere 
del Ponte della Veggia è quindi un intervento 
necessario, ma anche una sfida per la mobilità 
interprovinciale. Con il piano di accompagnamento, 
i Comuni di Sassuolo e Casalgrande, insieme alle 
Province di Modena e Reggio Emilia e agli altri enti 
e istituzioni coinvolti, hanno attivato una serie 
di strumenti, anche implementabili nel tempo, 
per ridurre gli impatti: informazione chiara e 
tempestiva, soluzioni alternative per la viabilità, 
coinvolgimento attivo di cittadini e aziende.  
La scelta di realizzare i lavori nel periodo meno 
interferente (pausa scolastica e chiusure estive 
delle aziende) è stata studiata per garantire una 
gestione più fluida del traffico e ridurre i disagi per 
tutti gli utenti.Questo approccio mira a preservare 
l’integrità di un patrimonio storico, assicurando al 
contempo la funzionalità e la sicurezza di una via di 
comunicazione fondamentale per il territorio.

La chiusura del Ponte della Veggia, prevista dal 16 
giugno fino Al 16 agosto, rappresenta un intervento 
necessario per la manutenzione straordinaria e 
la messa in sicurezza della struttura. Tuttavia, 
tale chiusura avrà un impatto significativo sulla 
già critica viabilità locale, coinvolgendo cittadini, 
lavoratori delle province di Modena e Reggio 
Emilia e il sistema di trasporto pubblico, inclusi 
autobus e la ferrovia Reggio Emilia - Sassuolo. Per 
gestire al meglio questa situazione gli Enti coinvolti 
hanno predisposto un piano comunicativo di 
accompagnamento al cantiere, articolato in diverse 
azioni mirate a informare e coinvolgere tutti i 
soggetti interessati.

Un nuovo Ponte Veggia
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LA CITTÀ CHE CAMBIA

Mitigare il traffico veicolare

In vista della chiusura del Ponte Veggia, si invita 
a mettere in campo buone pratiche organizzative, 
ispirandosi a esperienze virtuose come quella 
recentemente attuata sulla Estense dalla Provincia 
di Modena, che ha coinvolto con successo logistica 
e mondo produttivo per distribuire meglio flussi e 
traffico.

PROPOSTE OPERATIVE CONDIVISE 
Tavoli settoriali e accordi volontari per la gestione 
degli orari logistici e produttivi; campagna 
condivisa di comunicazione interna per imprese e 
commercio; incentivazione allo smart working e a 
forme di flessibilità organizzativa.

MITIGAZIONE DEL TRAFFICO 
A seguito di un incontro tecnico in Prefettura sono 
state individuate azioni volte alla mitigazione del 
traffico transitante sulla viabilità alternativa, in 
particolarmodo negli orari di punta. 
— Pattugliamento dinamico della SP 467 
Pedemontana a cui concorrerranno la Polizia di 
Stato e l’Arma dei Carabinieri oltre alla Polizia 
Locale di Sassuolo; 
— Pattugliamento fisso negli archi temporali 

individuati come critici, ossia dalle ore 7.30 alle ore 
8.30 e dalle ore 17.00 alle ore 18.30, secondo i piani 
che verranno elaborati dalla Polizia Stradale, in 
prossimità di rotatorie o intersezioni critiche lungo 
la Pedemontana. 
— Inibizione dell’attraversamento in direzione nord/
sud della rotatoria su Via Regina Pacis; 
— Predisposizione del piano di segnaletica 
per orientare gli automobilisti a utilizzare vie 
alternative; 
— Attento monitoraggio circa il rispetto del 
cronoprogramma esibito con la suddivisione del 
lavoro in due turni di lavoro, con la possibilità 
di aggiungere un terzo turno, attivabile per 
fronteggiare eventuali emergenze 
 
CON RIFERIMENTO ALLE MISURE DA ATTIVARE  
IN CASO DI EMERGENZA: 
Intervento dell’operatore economico privato con 
cui la Provincia ha sottoscritto una Convenzione 
la quale prevede l’arrivo in loco entro 30 minuti 
dalla chiamata e possibilità di utilizzare la strada 
regionale sulla diga, attualmente chiusa al traffico, 
per il transito dei mezzi di soccorso.

Il progetto in corso di esecuzione
 
SICUREZZA FLUVIALE

Migliorare e garantire il regolare deflusso delle 
acque. 

SICUREZZA STRUTTURALE

Adeguamento statico del manufatto esistente 
e miglioramento sismico tale da garantire una 
resistenza pari ad almeno il 60% dell’azione 
sismica che si utilizzerebbe per il Progetto di nuova 
costruzione mediante principalmente:
Rinforzo delle pile e delle spalle Consolidamento 
dell’impalcato e allargamento dello sporto
 
SICUREZZA STRADALE

Allargamento della sezione in impalcato con 
realizzazione di  marciapiede di larghezza 125 cm 
(protetto da guard rail)

 
CHI COORDINA I LAVORI

È stato istituito ad febbraio 2025 un «Tavolo di 
Coordinamento del cantiere» formato da:
Comune di Sassuolo, Comune di Casalgrande, 
Provincie di Modena e Reggio Emilia, Regione 
Emilia, Romagna Servizi Viabilità e Trasporti, FER e 
Trenitalia TPER, Agenzie per la Mobilità di Modena 
e Reggio Emilia, Agenzia Regionale per la Sicurezza 
Territoriale e la Protezione Civile. Il Comune 
capofila è Sassuolo, in ragione di: Convenzione 
dell’11 ottobre 2019 registrata al repertorio del 
Comune di Sassuolo al n.4248/PRIV. Accordo ex 
art.15 L.241/1990 sottoscritto tra i due comuni e 
registrato al protocollo del Comune di Sassuolo al 
n.20081/2023 il 2 maggio 2023. La Responsabilità 
del coordinamento, del procedimento e del progetto 
è affidata al Comune dei Sassuolo che si avvale della 
Sassuolo Gestioni Patrimoniali.  
Tutte le informazioni,  la viabilità alternativa, gli 
orari del trasporto pubblico, sono reperibili sul sito 
internet istituzionale all’indirizzo  
www.comune.sassuolo.mo.it
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LA CITTÀ CHE CAMBIA

Parcheggi “smart”

Dall’8 luglio a Sassuolo è possibile pagare la 
sosta attraverso l’utilizzo dell’applicazione per 
smartphone Easy Park. Sino ad ora i parcometri 
cittadini hanno avuto la sola possibilità di 
pagamento tramite moneta; con questo nuovo 
servizio, invece, si potrà facilmente parcheggiare 
e pagare il direttamente dal cellulare tramite 
l’utilizzo di un’applicazione direttamente collegata 
ad una carta di credito personale, come solitamente 
funziona per la spesa on-line. “Si tratta di una 
novità per la nostra città – ha affermato l’Assessore 
alla Mobilità e Trasporti David Zilioli – che è già 
presente in numerose altre grandi realtà e che ci 
è sembrato assolutamente doveroso introdurre 
il prima possibile, che poi il nuovo piano della 
sosta confermerà in modo strutturato. Un sistema 
pratico, semplice e veloce che va incontro alle 
numerose richieste dei cittadini ma anche degli 
stessi esercenti del territorio a cui spesso, chi si 
trova senza monete per il parcometro, si rivolge per 
cambiare una banconota” Scaricando un’apposita 
applicazione gratuita sul proprio cellulare, l’utente 

potrà pagare il parcheggio direttamente dal proprio 
smartphone e, nel caso la sosta dovesse prolungarsi 
oltre il previsto, potrà “allungare” o “accorciare” 
il tempo di permanenza senza doversi spostare. 
“Questo nuovo sistema – conclude l’Assessore 
David Zilioli – punta ad incentivare e a facilitare 
la frequentazione del centro storico, sia per i 
visitatori che per gli stessi commercianti”. Attivare 
un pagamento della sosta tramite app può portare 
diversi vantaggi sia per i commercianti sia per i 
frequentatori del centro storico. 

PER I FREQUENTATORI DEL CENTRO STORICO 
(CLIENTI, TURISTI, RESIDENTI): 
Maggiore comodità e flessibilità, tempo di sosta 
personalizzabile, prolungamento a distanza; facilità 
di gestione e ricevute digitali: tutte le transazioni 
sono tracciate, utili anche per chi viaggia per 
lavoro o per i residenti che usufruiscono di tariffe 
agevolate.

PER I COMMERCIANTI: 
Aumento dell’attrattività del centro; più rotazione 
dei posti auto: maggiore disponibilità di posti e 
quindi ricambio di clienti.

Un nuovo centro  
per l’impiego

La vecchia sede della Polizia Municipale di 
Sassuolo, in via Decorati al Valor Militare 60, presso 
il Direzionale I Quadrati, si trasforma nella nuova 
sede del Centro per l’impiego di Sassuolo. I lavori 
di ristrutturazione, iniziati lo scorso 3 febbraio, 
hanno un importo complessivo di €785.961,03 
finanziati al 90% dall’Agenzia Regionale per il 
Lavoro, con un importo pari ad € 707.364,93, ed 
il restante 10% dal Comune di Sassuolo  per un 
importo pari ad € 78.596,1. Si tratta di una struttura 
che conterà su 549,9 metri quadrati calpestabili 
in cui verranno realizzate 18 postazioni fisse più 
due sale riunioni/corsi e gli spazi accessori: sala 
d’attesa, archivio, servizi. “Ogni nuovo sportello che 
stiamo aprendo in Emilia-Romagna è un tassello 
per migliorare – afferma l’Assessore alle Politiche 
Abitative, Lavoro, Politiche Giovanili della Regione 
Emilia Romagna Giovanni Paglia -  e consolidare 
la gestione e lo sviluppo dei servizi dei Centri per 
l’impiego. Per mettere al centro delle prossime 

sfide del mercato le cittadine e i cittadini e un 
lavoro sostenibile e di qualità, stiamo investendo 
in nuovi spazi, ma soprattutto sulle competenze 
del personale sull’aggiornamento degli strumenti 
tecnologici di lavoro”. “Il Centro per l’impiego di 
Sassuolo – commenta il Sindaco Matteo Mesini – ha 
sempre rappresentato un punto di riferimento in 
tema del lavoro, tanto da passare in pochi anni dai 7 
operatori presenti nel 2018 ai 16 attivi a fine 2024: 
uno spazio adeguato, funzionale ed accogliente 
per chi opera e chi si reca al centro per l’impiego, 
quindi,  è più che mai necessario”. 



Comune di Sassuolo 9

LA CITTÀ CHE CAMBIA

Nuova vita al Polo Scolastico

Nuova vita al 189

Il Comune di Sassuolo ha ottenuto un finanziamento 
di 1 milione e 250 mila euro nell’ambito del Bando 
Rigenerazione Urbana promosso dalla Regione 
Emilia-Romagna. Un traguardo importante, atteso 
da anni, che dà ufficialmente il via al percorso di 
demolizione e ricostruzione dell’ex edificio “189” 
in via Circonvallazione Nord-Est. Si tratta di un 
passo decisivo per riqualificare un’area strategica 
della città, che per anni è stata simbolo del degrado 
e oggi è immagine di una Sassuolo da rigenerare. 
Il progetto, sviluppato ex novo dall’autunno 2024, 
è stato selezionato tra oltre 160 candidature 
presentate da Comuni di tutta la regione, grazie 
alla sua solidità e visione. Fondamentale, già in 
fase di candidatura, è stato il coinvolgimento dei 
Servizi Sociali dell’Unione dei Comuni del Distretto 
Ceramico e delle associazioni attive attorno al 
Parco Amico, in particolare la Comune del Parco di 
Braida. Il piano prevede tre interventi principali, 
strettamente collegati tra loro:

1.  Demolizione e rigenerazione urbana dell’edificio 
ex 189 e dell’area circostante.

2. Valorizzazione dell’attuale stabile dei servizi 
tecnici e sociali comunali.

3. Interventi sul verde e sulle infrastrutture per 
attività ricreative, tra cui nuovi spazi per il 

tempo libero, progetti di forestazione urbana, 
piantumazioni e azioni per la sostenibilità 
ambientale.

L’obiettivo è creare un quartiere rinnovato, 
sicuro, sostenibile e inclusivo e prevede anche 
l’insediamento di un grande polo dei servizi 
sociali e la futura sede della Guardia di Finanza. 
“Avevamo preso un impegno chiaro in campagna 
elettorale: rigenerare l’area 189- ha affermato il 
Sindaco Matteo Mesini - oggi possiamo dire che 
abbiamo ottenuto un finanziamento fondamentale 
per avviare un cambiamento mai realizzato prima. 
Vogliamo luoghi dove la città possa incontrarsi: 
giovani, anziani, famiglie, tutte le componenti della 
nostra comunità”.  “Il nome del mio assessorato 
– Rigenerazione Urbana – dice tutto – dichiara 
l’Assessore David Zilioli - è la priorità che ci siamo 
dati. Questo progetto è l’esempio concreto di cosa 
intendiamo per una Sassuolo, città prossima” 

Attenzione al decoro urbano, alla bellezza della 
nostra città e riqualificazione delle aree più 
utilizzate soprattutto dai ragazzi. Renovation 
Crew, l’Aps che fa base al Liceo cittadino, sta 
portando a termine un lavoro di riqualificazione 
del quadrilatero al centro di piazza Falcone e 
Borsellino, proprio nel cuore del polo scolastico di 
via Nievo. La pulizia delle pareti dai graffiti e dalle 
scritte che, negli anni, sono stati fatti deturpando 
quella che, originariamente, avrebbe dovuto essere 

una fontana a servizio del polo scolastico, con la 
contestuale realizzazione di murales. “Prendersi 
cura della città in cui viviamo – hanno affermato 
gli assessori Serena Lenzotti, Federico Ferrari e 
Maria Savigni in visita durante i lavori – restituendo 
dignità, decoro e bellezza ai luoghi più frequentati 
non è solamente un aiuto all’Amministrazione 
comunale ma è soprattutto un segnale: piccoli, 
semplici gesti offrono grandi risultati. Grazie”
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La nuova mensa  
“Caduti per la libertà”

Sono iniziati i lavori del cantiere per la 
costruzione della nuova mensa presso 
la scuola Caduti per la Libertà di Borgo 
Venezia, il cui termine lavori è previsto 
entro fine marzo 2026. Un fabbricato 
compatto di circa 354.17 mq suddivisi 
in due principali aree, il refettorio (pari a 
156,54 mq) e la cucina con servizi annessi 
(quasi 197,73 mq). L’esigenza è quella di 
preparare e servire pasti per 115 alunni, in 
unico turno.

L’esigenza è quella di preparare e servire 
pasti per 115 alunni, in unico turno.

Il nuovo fabbricato sarà in affiancamento sul lato 
ovest a quello esistente, con il refettorio accessibile 
direttamente dall’attuale atrio di ingresso. La parte 
servente della mensa (spogliatoi, cucina, dispensa, 
locali accessori e di servizio) sarà affacciata 
sul fronte sud, accessibile direttamente da via 
Monchio. L’impiantistica della sola mensa sarà 
collocata in copertura, nascosta alla vista dalle 

pareti di tamponamento. Sarà previsto un impianto 
fotovoltaico a servizio della mensa, collocato in 
copertura. Tutti i locali saranno progettati in modo 
da essere accessibili e fruibili da tutti gli utenti, 
illuminati e arieggiati in modo ottimale come da 
normativa. “Un vero e proprio investimento su una 
zona della città troppo spesso dimenticata da nuovi 
progetti e nuove realizzazioni  – afferma l’Assessore 
ai Lavori Pubblici Maria Raffaella Pennacchia – che 
servirà a migliorare la scuola ed è pensato come 
prima parte di una riqualificazione complessiva”.

La nuova area verde 
 Walt Disney

È stato ultimato l’intervento alla 
materna Walt Disney che ha visto 
la messa a dimora di una siepe 
perimetrale e di filari di alberi, 
con relativo impianto d’irriga-
zione, a favore dei piccoli alunni 
della scuola cittadina; la recin-
zione verde è di oltre 180 metri e 
in totale (siepe + filari di alberi) 
sono 200 piante. “Scuola e am-
biente significano futuro. Spazi 
curati, aree verdi, qualità della 
vita: è il messaggio più autentico 
di cosa vuol dire prendersi cura 
di Sassuolo, mettendo i nostri 
bambini al centro. Un intervento 
– commenta il Sindaco di Sas-
suolo, Matteo Mesini – che non 
solo punta a rendere più verde e 

sicuro l’ambiente per i bambini 
che frequentano la scuola Walt 
Disney, ma realizza arricchisce 
anche il verde pubblico della 
nostra città. Tutto questo è stato 
possibile grazie alla sensibilità 
di Marazzi Group e del suo CEO 
Mauro Vandini, da sempre at-
tenti al territorio e disponibili a 
collaborare per il bene comune”. 
“Marazzi Group è da sempre 

impegnato nel miglioramento 
del territorio – afferma il CEO di 
Marazzi Group Mauro Vandini -  e 
nel supporto alle comunità locali. 
Questo intervento alla materna 
Walt Disney è un esempio concre-
to della nostra sensibilità sociale 
e della nostra volontà di contri-
buire al benessere della città di 
Sassuolo”.
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Messe a dimora 311  
nuove piante

311 nuove piante messe a dimora nell’area verde 
del villaggio artigianale, compresa tra via Regina 
Pacis, via Berna, via Frati Strada Bassa ed il Canale 
di Modena. Si è svolta questa mattina la cerimonia 
di messa a dimora di una pianta per ogni sassolese 
nato o adottato nel corso del 2023: 295 
rappresentanti i bambini mentre le restanti sono 
state donate dalla ditta che si occupa delle 
piantumazioni all’Amministrazione comunale. 

I bambini e le loro famiglie hanno potuto 
piantare il proprio albero.

 

“Un’iniziativa –sottolinea il Sindaco - che si 
propone di dare un contributo concreto alla 
salvaguardia e al recupero dell’ambiente, ma vuole 
essere anche un messaggio rivolto a famiglie e 
bambini affinché possano creare un legame diretto 
con la natura che li circonda”.

I complimenti del Sindaco ai nuovi 
Cavalieri: Federica Minozzi e Carlo 
Gazzotti

“La testimonianza di come la passione,  
il lavoro, la competenza abbiano un ruolo 
importante nella nostra società e Federica 
Minozzi le incarna tutte quante.”

 

Con queste parole il Sindaco Matteo Mesini si è 
complimentato con Federica Minozzi,  
Amministratore Delegato di Iris Ceramica Group 
che ha ricevuto dal Presidente della Repubblica 
l’onorificenza di “Cavaliere del Lavoro”. Istituita nel 
1901, l’onorificenza di Cavaliere del Lavoro viene 
conferita ogni anno in occasione della Festa della 
Repubblica a imprenditori italiani che si sono 
distinti nei cinque settori dell’agricoltura, 
dell’industria, del commercio, dell’artigianato e 
dell’attività creditizia e assicurativa. I requisiti 
necessari per essere insigniti dell’onorificenza sono 
l’aver operato nel proprio settore in via continuativa 
e per almeno vent’anni con autonoma 
responsabilità, e l’aver contribuito in modo 
rilevante, attraverso lo sviluppo d’impresa, alla 

crescita economica e sociale e all’innovazione. 
Particolare attenzione è posta ai valori che sono alla 
base dell’onorificenza: la specchiata condotta 
morale e civile, nel rispetto dei principi etici e della 
sostenibilità sociale ambientale e di buona 
governance.

Il 2 Giugno, in piazza Roma a Modena, anche Carlo 
Gazzotti,  Presidente di Autotrasporti Gazzotti, ha 
ricevuto dalle mani del Prefetto  l’onorificenza  di 
Cavaliere dell’Ordine “Al merito della Repubblica 
Italiana”. Il Sindaco, presente alla cerimonia, lo ha 
ringraziato per il grande lavoro svolto in tutti questi 
anni a servizio della nostra società ed il nostro 
territorio.
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Ausl, comuni e cittadini 
uniti nel contrasto alla 
diffusione delle malattie 
infettive trasmesse dalle 
zanzare

Con l’alternanza pioggia/sole tipica di questo 
periodo e l’aumento graduale delle temperature, 
si sta creando il clima ideale per la proliferazione 
in particolare della zanzara tigre, potenziale 
vettore delle malattie infettive come la febbre di 
Chikungunya (malattia “spaccaossa”), la febbre di 
Dengue (con possibili manifestazioni a carattere 
emorragico), le infezioni da Zika Virus (pericolose 
se colpiscono donne in gravidanza). 

Dallo scorso 1° maggio fino al 31 ottobre, è attivo 
– 7 giorni su 7 e h24 – il sistema di intervento 
in emergenza del Servizio di Igiene Pubblica 
dell’Ausl, che in stretta collaborazione con le 
Amministrazioni del territorio interviene per 
prevenire le infezioni delle malattie trasmesse 
dalla zanzara tigre. La procedura coinvolge, oltre 
ai Comuni, il personale sanitario, il laboratorio di 
riferimento regionale presso l’Azienda Ospedaliero-
Universitaria di Bologna e il Dipartimento di Sanità 
Pubblica. 

Continua anche per il 2025 l’attivazione della 
sorveglianza integrata entomologica, veterinaria 
ed umana, al fine di identificare precocemente la 
circolazione del West Nile Virus, trasmesso dalla 
zanzara comune sul nostro territorio. Rimane 
fondamentale l’attivazione delle ordinarie misure 

di contrasto alla proliferazione delle zanzare da 
parte dei Comuni tramite la lotta antilarvale sul 
suolo pubblico e la messa in atto da parte dei privati 
cittadini di interventi e azioni di prevenzione 
per ridurre il più possibile la proliferazione e 
moltiplicazione delle zanzare. 

In questa partita giocano un ruolo importante 
anche i cittadini: è risaputo che nei contesti 
urbanizzati, area di grande proliferazione della 
zanzara tigre, più della metà delle superfici verdi 
(orti, giardini, parchi) sono di proprietà privata, 
quindi il contributo e la collaborazione di ogni 
cittadino nella corretta gestione di queste aree sono 
indispensabili per proteggere la comunità da questo 
tipo di rischio sanitario. 

Ecco le indicazioni principali:
 › Non lasciare all’aperto qualsiasi tipo di 

contenitore in cui possa raccogliersi l’acqua 
piovana, procedendo il prima possibile allo 
svuotamento dei ristagni nel terreno.

 › Effettuare con puntualità i periodici interventi 
larvicidi in tombini, caditoie, griglie di scarico, 
pozzetti di raccolta delle acque meteoriche, anche 
quelli presenti negli scantinati e i parcheggi 
sotterranei.

 › Tenere puliti i cortili e le aree all’aperto da 
erbacce, sterpi e rifiuti di ogni genere; svuotare le 
fontane e le piscine non utilizzate o eseguire gli 
adeguati trattamenti larvicidi. 

 › Tra le azioni da effettuare regolarmente almeno 
fino a settembre, anche quella di evitare che 
si formino raccolte d’acqua in aree di scavo, in 
bidoni e altri contenitori, che devono essere dotati 
di copertura ermetica o di reti a maglie fitte.

Per il contrasto alle zanzare i trattamenti con 
adulticidi devono essere considerati azioni 
straordinarie ad esclusiva valenza sanitaria. 
Vengono infatti effettuati, secondo azioni 
programmate dal Servizio Igiene Pubblica, dai 
Comuni in seguito alla segnalazione di casi anche 
solo sospetti di infezione trasmesse dalla zanzara 
tigre attorno al domicilio ed eventualmente al luogo 
di lavoro (la zanzara tigre è attiva nelle ore di luce).  
A disposizione c’è anche una App, “ZanzaRER”, che 
fornisce consigli e informazioni utili per la lotta alle 
zanzare e dà la possibilità di registrare gli interventi 
con larvicidi effettuati con un aggiornamento 
automatico del calendario delle ripetizioni.
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Il Folletto d’oro

Erano gli anni ’60, la tv era 
ancora in bianco e nero e uno 
dei programmi che noi bambini 
adoravamo era lo “Zecchino 
d’Oro”: un concorso musicale per 
bambini che veniva trasmesso 
tutti gli anni dal primo canale 
RAI. Fu ideata dal presentatore 
Cino Tortorella, già famoso 
grazie al programma della tv 
dei ragazzi “Zurlì, il mago del 

giovedì”. 
Tortorella 
pensò 
quella 

trasmissione come una sorta di 
Festival di Sanremo per bambini, 
e andò in onda a partire dal 
24 settembre 1959, poi, dal 
1961 la trasmissione venne 
registrata a Bologna presso i frati 
dell’Antoniano, con l’aiuto di una 
frequentatrice della parrocchia: 
Mariele Ventre, che rimarrà fino 
alla sua scomparsa la maestra 
del Piccolo Coro dell’Antoniano.
Noi a Sassuolo, sulle orme di 
quella trasmissione avemmo 
poi ….Un concorso canoro 
per bambini fino ai 12 anni, 
la musica in quel periodo era 
ovunque, molti erano i complessi 

musicali che nascevano nei 
garage e gli scantinati di 
Sassuolo, era l’epoca delle 
chitarre elettriche e del Beat. I 
frati (e soprattutto il dinamico 
Padre Sebastiano) compresero 
prima di tutti quanto stava 
succedendo e parallelamente ad 
i loro confratelli dell’Antoniano 
e grazie all’aiuto e alla 
collaborazione di Ivo Callegari e 
Caterina Caselli, organizzarono 
questa manifestazione che ogni 
anno tra febbraio e marzo apriva 
le sue porte a tutti i giovani con 
voglia di cantare senza nessuna 
prova preliminare.  Il giudizio 
era affidato alla Giuria presente 
in sala nelle due prove e nella 

finalissima, che di solito si teneva 
in locali cittadini più importanti. 
Ogni edizione del “Folletto d’Oro” 
ebbe il proprio ospite d’onore 
fra cui: Wess, Orietta Berti ed un 
giovanissimo Vasco Rossi e uno 
stuolo di “valenti presentatori” 
compreso anche il Mago Zurlì 
e Richetto (che presentavano 
anche lo Zecchino d’Oro), 
Caterina Caselli, Franco Franchi 
e Ciccio Ingrassia, Franco 
Rosi e perfino Pippo Baudo. 
Parallelamente al “Folletto d’Oro” 
aveva luogo anche la “Targa 
SERIMAN” divenuta poi, nel 
1965 ,“TARGA LORY” per dare 

occasione di esibirsi sul palco 
anche ai ragazzi che superavano 
i 13 anni d’età. Qualche decennio 
dopo, grazie all’iniziativa di 
Andrea Rompianesi nacque 
una iniziativa analoga anche a 
Madonna di Sotto, era “la Farfalla 
d’Oro”.

— Rubrica a cura di Carlo Turrini
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Un’estate da vivere  
a Sassuolo

Saranno davvero tantissimi e, soprattutto, capaci 
di stuzzicare l’interesse e soddisfare le curiosità di 
tutti: gli eventi estivi che si svolgeranno a Sassuolo, 
ad iniziare dai tradizionali “Giovedì sotto le stelle” 
sono davvero tantissimi.La città della musica sarà 
un vero e proprio evento diffuso che porterà sui 
palchi allestiti nel cuore della città, in occasione 
dei giovedì sotto le stelle, gruppi, cantanti singoli, 
giovani e meno giovani, che per tutta estate 
troveranno un palco ed un pubblico per cui esibirsi. 
Inutile raccontare cosa significhino i giovedì sotto 
le stelle: un’occasione per trascorrere i giovedì sera 
a Luglio in centro, tra iniziative itineranti ed in 
sede fissa, con i negozi aperti ed i locali pronti ad 
ospitare chi ancora non è partito per le vacanze.

Poi il “Cinema sotto le stelle”, il cui programma è 
ancora in via di definizione al momento di andare 
in stampa con il periodico: come lo scorso anno 
piazzale Della Rosa si trasformerà in un vero e 
proprio cinema estivo con la proiezione degli ultimi 
film di successo o i grandi classici, in una cornice 
comunque sempre fresca e sicuramente resa ancor 
più affascinante dalla scenografia  
di Palazzo Ducale. 

Tornano le serate al Castello di Montegibbio,  
già iniziate e che proseguiranno per tutta estate: 
l’occasione per cenare al fresco della corte di 
Montegibbio, ascoltando musica o partecipando  
a serate organizzate ad hoc da associazioni del 
terzo settore.

Un’estate da vivere insieme ma, soprattutto,  
a Sassuolo. Il programma sarà aggiornato in tempo 
reale sui social del Comune di Sassuolo  
e sul sito internet all’indirizzo  
www.comune.sassuolo.mo.it
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Estate Della Rosa:  
i grandi eventi protagonisti

Si intitola “Estate Della Rosa” 
e, per tutto il prossimo mese 
di Luglio, sarà il punto di 
riferimento per la musica, il 
divertimento e l’intrattenimento 
nella splendida cornice di 
Piazzale Della Rosa con la 
facciata di Palazzo Ducale a fare 
da scenografia.

“Il nostro obiettivo – spiega il 
Sindaco Matteo Mesini – è far 
vivere la città con un’estate 
piena di cultura, spettacolo e 
momenti di incontro. É in arrivo 
un programma che animerà 
l’estate della città con eventi e 
rassegne. La nostra città è piena 
di realtà vive, associazioni che portano idee, 
passione ed energia: abbiamo scelto di metterle 
al centro per costruire insieme un’estate tutta da 
vivere”.

“Dl protagonismo giovanile e la formula 
pubblico, privato e terzo settore porta alla 
nascita della nuova Estate Della Rosa un 
intrattenimento di alto livello […]”

 
“Il protagonismo giovanile e la formula pubblico, 
privato e terzo settore porta alla nascita della 
nuova Estate Della Rosa un intrattenimento 
di alto livello – aggiunge l’Assessore Federico 
Ferrari - e, al tempo stesso,  occasioni culturali 
e aggregative rivolte ai più giovani, proponendo 
attività che stimolino riflessione, dialogo e 
divertimento integrandosi nel calendario di 
eventi della stagione estiva.  Una rassegna che 
mira a favorire la frequentazione della città di 
Sassuolo, ad attirare un turismo di prossimità 
e rappresenta anche un importante elemento 
attrattivo da affiancare alle altre iniziative di 
valorizzazione territoriale previste anche dai 
commercianti in forma aggregata”

Tutto è iniziato il Tade Week, organizzato dal 
CTG, la cui edizione 2025 si è concentrato 
su un tema sempre più attuale tra le giovani 
generazioni: la pressione della performance. 
A scuola, sul lavoro, sui social e nelle relazioni 
personali, la necessità di essere sempre “al 
massimo” rischia di trasformarsi in un fardello 
emotivo e psicologico.

“Come associazione C.T.G. Sassuolo – dichiara 
il Presidente Andrea Bedini - siamo molto 
soddisfatti dell’offerta che riusciremo a portare 
questa estate alla città e a tutto il distretto.  
L’intento dell’associazione è proprio quello, ogni 
anno, attraverso appuntamenti di vario genere, 
coinvolgere cittadini e visitatori, offrendo sempre 
più luoghi d’incontro e aggregazione. Ci teniamo 
a ringraziare fin d’ora l’amministrazione per 
il supporto e la collaborazione che ci è stata 
dimostrata”. 

Si prosegue per tutto luglio con gli appuntamenti 
dei “Giovedì sotto le stelle” poi, dopo “Alla 
scoperta di Morricone” dell’ Ensemble Symphony 
Orchestra Direttore i due appuntamenti con Nino 
Frassica, il 19 luglio, ed Antonio Ornano il 23 
luglio.
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Promosso da PartnerCon il sostegno di

Biglietti online disponibili su 
www.liveticket.it/quintaparete

Per informazioni
342 933 7099

segreteria@quintaparete.org
www.quintaparete.org

PARCO VISTARINO SASSUOLO

In caso di pioggia gli spettacoli previsti 
al Parco Vistarino si svolgeranno al chiuso 
presso l’Auditorium Bertoli di Sassuolo

DIREZIONE ARTISTICA ENRICO LOMBARDI
ORGANIZZAZIONE QUINTA PARETE - APS

MAR 15 LUGLIO ORE 21:15
STRANI RAMI 
UN’AVVENTURA NEL CUORE 
DELLA FORESTA | DEBUTTO
REGIA DI ENRICO LOMBARDI
PRODUZIONE 
QUINTA PARETE E ASSOCIAZIONE 
INTERDISCIPLINARE DELLE ARTI

ETÀ CONSIGLIATA DAI 3 ANNI

MAR 22 LUGLIO ORE 21:15
AMLETINO
PRODUZIONE KANTERSTRASSE

ETÀ CONSIGLIATA DAI 6 ANNI

TUTTI I GIORNI DISPONIBILE 
PUNTO RISTORO CON FOOD TRUCK

POSSIBILITÀ DI ACQUISTARE IL 
“PACCHETTO ZERO PENSIERI”
LABORATORIO BIMBI - CENA - SPETTACOLO  

MAR 29 LUGLIO ORE 21:15
LE AVVENTURE DEL 
SIGNOR BASTONCINO
TRA GLI ALBERI, AL DI LÀ DEL FIUME
PRODUZIONE PANDEMONIUM TEATRO

ETÀ CONSIGLIATA DAI 3 ANNI

Con il patrocinio

MARCO DIECI

Sassuolo 
Città della 
Musica
Oltre 20 appuntamenti tra 
festival, eventi e concerti serali che 
animeranno l’estate sassolese

info e programma completo su 
www.comune.sassuolo.mo.it M

us
ic

a

Sassuolo

Programma eventi estivi
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A settembre torna  
il Festivalfilosofia

È “paideia” il tema della 25ª edizione 
di festivalfilosofia che si terrà il 19, 20 
e 21 settembre 2025 a Modena, Carpi e 
Sassuolo.Il festivalfilosofia cambia per 
tre giorni il volto delle città di Modena, 
Carpi e Sassuolo allestendo spazi 
aperti, comuni e diffusi di formazione 
e di conversazione. Cinquanta lezioni 
magistrali di protagonisti della scena 
culturale italiana e internazionale 
articolano a ogni edizione una parola-
chiave che rinvia a questioni fondamentali della 
discussione filosofica e a esperienze cruciali 
della condizione contemporanea.  Un ampio 
programma creativo di mostre e installazioni, 
spettacoli dal vivo e concerti, giochi e laboratori, 
film e cene filosofiche offre vie d’accesso ai temi 
spesso sorprendenti, per segnalare le connessioni 
virtuose tra le forme della riflessione e quelle della 
creazione artistica. Piazze e cortili, centri storici 
e siti monumentali, divengono luoghi di ascolto e 

partecipazione, dove residenti e visitatori possono 
condividere accesso alla conoscenza e situazioni di 
relazione densa. Al buon esito della manifestazione 
concorrono le città nel loro complesso. Non solo 
i partner culturali – musei e gallerie, biblioteche 
e associazioni – ma anche quelli dei servizi più 
disparati e dell’accoglienza – uffici postali e 
imprese, compagnie taxi e ristoratori, albergatori e 
volontariato – sono connessi nel progetto.

L’importanza  del Terzo Settore

Il Terzo Settore non è un mondo a parte: è parte 
essenziale della nostra comunità. La Giunta 
comunale di Sassuolo ribadisce il proprio impegno 
a fianco di associazioni, volontari, cooperative 
e realtà organizzate, riconoscendone il ruolo 
strategico nei processi educativi, etici e culturali.
“Il cuore del nostro welfare – ha ribadito la 
Vicesindaco Serena Lenzotti - è comunitario. 
L’ascolto dei bisogni, la cura condivisa, 
l’educazione diffusa, il sostegno alle fragilità: 

sono questi i principi guida che orientano l’azione 
amministrativa. E il Terzo Settore è parte integrante 
di questo disegno. 

Dal 2024 sono state riattivate le Consulte comunali 
e avviati numerosi percorsi di coprogettazione. Solo 
nell’ultimo anno, si contano:
 ›  80 associazioni iscritte al RUNTS e 84 al RASD;
 ›  200 incontri con realtà culturali, sportive, 

giovanili;
 ›  4 incontri formativi sul Codice del Terzo Settore, 

per dipendenti e volontari;
 ›  Decine di progetti educativi in collaborazione con 

scuole e associazioni;
 ›  Tavoli tematici distrettuali attivi su disabilità, 

povertà, caregiver, trasporti, politiche familiari.

Stiamo inoltre lavorando a un nuovo regolamento 
comunale per il Terzo Settore, che armonizzi e 
renda più efficaci le modalità di collaborazione. 
La direzione è chiara: il futuro si costruisce insieme, 
con un modello di governance che valorizza reti, 
competenze e responsabilità condivise”.
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Il Sassuolo 
torna in Serie A

Una stagione dominata.  
Con la determinazione di chi vuole stare nel calcio 
delle grandi. Del resto, è quello che ha giocato per 
ben 11 stagioni di fila. E così, dopo un solo anno 
in B, il Sassuolo ha conquistato la promozione in 
Serie A con ben 5 giornate di anticipo. L’aritmetica 
certezza della promozione è arrivata grazie al 
pareggio dello Spezia contro il Mantova per 2-2. 
Dopo aver vinto 3-1 nel derby contro il Modena, 
il Sassuolo ha infatti 16 punti di vantaggio sullo 
Spezia, terzo in classifica, quando mancano cinque 
giornate alla fine del campionato. Immediatamente 
è iniziata la festa che si è protratta fino al 16 e 17 
maggio scorsi quando i tifosi, le istituzioni, assieme 
alla squadra e alla dirigenza, si sono trovati nel 
“salotto buono” di Sassuolo: qualle piazza Garibaldi 
che vide i festeggiamenti anche della prima 
promozione in massima serie, con Eusebio Di 
Francesco al timone dei neroverdi. 

Dopo un solo anno in B, il Sassuolo  
ha conquistato la promozione in Serie A  
con ben 5 giornate di anticipo.

La festa è iniziata alle 20,30 con il DJ Set e alle 
21 Berardi e compagni sono arrivati in Piazza 
Garibaldi sfilando tra tifosi e appassionati che 
hanno accolto i calciatori e lo staff. Dopo i consueti 
saluti istituzionali sul palco, la serata è entrata 
nel vivo tra musica, cori e momenti di puro 
divertimento.

Un epilogo di festa e gioia dopo la cavalcata per il 
ritorno in massima serie in compagnia dei tifosi che 
per tutta la stagione non hanno mai fatto mancare 
l’affetto alla squadra. Ma non è terminata qui.  
In realtà, i festeggiamenti, al netto della consegna 
della coppa al Mapei Stadium di Reggio Emilia 
sono durati tre intere giornate in città. I tifosi 
hanno organizzato una tre giorni nell’antistadio 
del Ricci con intrattenimento, musica, concerti, 
enogastronomia e tanto, tanto, calore neroverde 
grande per lo meno come le aspettative per la nuova 
stagione di serie A che inizierà ad Agosto.
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Giro d’iItalia e Giro – E:  
grazie ad associazioni  
e volontari

Per due giorni Sassuolo è stata protagonista della 
competizione italiana più amata e seguita in tutto 
il mondo: il Giro d’Italia. Mercoledì 21 maggio la 
partenza, da piazza Garibaldi, della tappa Sassuolo 
– Castelnuovo né Monti del Giro – E, giovedì 22 il 
passaggio della tappa Modena – Viadana del Giro 
d’Italia con la carovana che si è fermata, in via 
Braida, per allietare i presenti e distribuire gadjet 
della corsa. “Due manifestazioni – ha affermano 
il Sindaco Matteo Mesini e gli Assessori Serena 
Lenzotti e Federico Ferrari - non sarebbero state 
la stessa senza il contributo di tante realtà che 
hanno reso possibile l’evento. In particolare la 
tappa del Giro – E ha comportato un’organizzazione 
ed un coinvolgimento di tantissime realtà locali 
che hanno contribuito, in maniera determinate, 
al successo di una manifestazione trasmessa in 
eurovisione. 

Grazie a RCS, Regione Emilia-Romagna, 
Federazione Ciclistica Italiana, Sassuolo Calcio, 
banda La Beneficenza, Circolo Bridge e Iaccobike e 
per la collaborazione e il supporto. Alla musica dei 
Sasstonik, che ha accompagnato l’attesa in piazza.
Agli sponsor – Kerakoll, Unicom Starker – per aver 
sostenuto l’iniziativa. E un ringraziamento sentito 
alla Polizia Locale, agli uffici comunali (squadra 
operai SGP, eventi e sport), VOS, ANC e a tutti i 
volontari che per due giorni sono stati impegnati a 
far si che tutto si svolgesse nel migliore dei modi e 
in sicurezza”

“Due manifestazioni non sarebbero state la 
stessa senza il contributo di tante realtà che 
hanno reso possibile l’evento”
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Matteo Dragonetti
Capogruppo Sassuolo Guarda Avanti 

Un impegno che affonda le radici negli 
obiettivi delineati fin dalla campagna 
elettorale e che oggi si traduce in azioni 
tangibili. Tra questi, uno dei risultati più 
significativi riguarda l’abbattimento delle 
liste d’attesa per i posti nido. Grazie a 
un’interrogazione presentata dal nostro 
gruppo in consiglio comunale, è emerso 
che – se il trend verrà confermato – la 
lista d’attesa potrà considerarsi esaurita 
già da gennaio 2026: un traguardo che 
testimonia quanto la volontà politica, se 
accompagnata da una programmazione 
seria, possa produrre effetti concreti. Ma 
non ci fermiamo qui. Dalla primavera è 
partito un altro tassello fondamentale del 
nostro programma: gli incontri di quartie-
re, un punto che SassuoloGuardaAvanti 
ha voluto con forza all’interno delle linee 
di mandato. Crediamo infatti che i quar-
tieri siano le sfumature più autentiche 
dell’anima cittadina, spazi in cui vivono 
energie, bisogni e opportunità da valoriz-
zare. Incontrare la cittadinanza nei quar-
tieri – e non solo nelle sedi istituzionali – 
significa condividere direttamente la vi-
sione di città di chi amministra, ma anche 
ascoltare da vicino le realtà quotidiane, i 

problemi, le proposte. È da questo dialo-
go continuo, concreto e non retorico, che 
si costruisce una città più efficiente, più 
funzionale e più innovativa. Nel recente 
Consiglio Comunale del 29 maggio, sono 
stati approvati due ordini del giorno che 
toccano un tema strategico per la cresci-
ta del territorio: i collegamenti ferroviari.
Il primo riguarda la proposta, ora al vaglio 
della Regione e di Ferrovie, per attivare 
treni charter straordinari da Sassuolo 
verso BolognaFiere in occasione del CER-
SAIE 2025. Questa iniziativa nasce dalla 
volontà di facilitare la partecipazione al 
più importante evento fieristico del setto-
re ceramico, rendendo più agevole e so-
stenibile l’accesso alla fiera per operatori, 
aziende e visitatori. Ma non solo: si tratta 
anche di un’occasione per valorizzare il 
nostro territorio dal punto di vista turisti-
co, accorciando le distanze con il cuore 
pulsante dell’industria ceramica e raf-
forzando l’identità del Distretto a livello 
internazionale. Il secondo ordine del gior-
no riguarda invece il miglioramento della 
tratta ferroviaria Sassuolo–Reggio Emilia, 
con l’obiettivo di renderla più funzionale, 
sicura e competitiva per studenti, lavo-
ratori e pendolari. Un collegamento effi-
ciente con Reggio Emilia non rappresenta 
solo una comodità, ma una vera leva di 

sviluppo per Sassuolo, contribuendo a 
una maggiore integrazione territoriale e a 
nuove opportunità economiche, formati-
ve e sociali. Parallelamente, il Comune ha 
lanciato il progetto “Idea Sassuolo: Quar-
tieri al centro”, rivolto agli enti del terzo 
settore per sostenere attività e proposte 
capaci di valorizzare il patrimonio sociale, 
culturale e ambientale dei nostri quartieri. 
Un’ulteriore dimostrazione di quanto 
crediamo in una città costruita dal basso, 
con il contributo diretto di chi la vive ogni 
giorno. Con lo stesso spirito di apertura 
e collaborazione, vogliamo rivolgere un 
sincero in bocca al lupo al nuovo sindaco 
di Irsina, con l’augurio di un mandato ricco 
di soddisfazioni per la propria comuni-
tà. Siamo pronti a lavorare insieme per 
rafforzare i legami istituzionali, culturali 
e sociali tra i nostri territori, nella convin-
zione che il dialogo e il confronto siano la 
chiave per costruire un futuro comune, 
sostenibile e condiviso. Sassuolo guarda 
avanti. E noi con lei.

Marco Montanari
Capogruppo Partito Democratico  
Ieri sera 

Nella seduta di consiglio del 29 aprile, 
abbiamo approvato la variazione al 
bilancio di previsione 2025-2027. Un atto 
importante dove sono state destinate 
risorse significative in diversi settori. Mi 
soffermo su quattro temi. Scuola o più 
correttamente istruzione e diritto allo 
studio. Circa 1,9 milioni di € totali per 
diversi interventi tra i quali spicca quello 
per terminare le opere scolastiche del 
Nido Parco e del Polo Sant’ Agostino. Ma 
anche l’impegno necessario all’adegua-
mento delle richieste utenti disabili CRE 
(centri estivi per bambini residenti), del 
servizio GET (gruppi educativi territoriali), 
del servizio PEA (integrazione scolastica 
per alunni diversamente abili). Politi-
che giovanili, sport e tempo libero con 
stanziamento di 590.000 €  destinati allo 
manutenzione straordinaria di impianti 
sportivi e promozione di attività sportive 
e del tempo libero, ed all’acquisto degli 
arredi della nuova Paggeria. In tema di 
trasporti e diritto alla mobilità 430.000 
€ destinati alla sicurezza stradale, alla 
manutenzione straordinaria della viabilità 
automobilistica e pedonale. E da ultimo 
quelle destinate alla riqualificazione di un 
importante parco urbano per 56.000 €.  

Scuola, sport, mobilità, miglioramento 
del verde. C’è un evidente filo che lega 
questi interventi e cioè lo sguardo lungo 
di chi  immagina una città migliore e che 
con questa visione tesse la tela.Proviamo 
a dare corpi e nomi, ovviamente di fanta-
sia, a questo filo qui immaginario ma nella 
realtà fatto di persone. Anna è una bimba 
che è stata accolta e seguita sin dall’età 
prescolare. Poi frequenta la scuola, in am-
bienti adeguati e sicuri. Alcuni periodi del-
le sue estati trascorrono nei centri estivi 
per bambini residenti. Poi arriva lo sport, 
prima quello di squadra e poi quello indi-
viduale. Si muove spesso e in sicurezza 
con i suoi mezzi prima la bicicletta e poi 
il motorino. Va volentieri in una struttura 
con locali dedicati allo studio allo studio 
e alla convivialità. Patrick è un ragazzino 
fragile e irrequieto. Ha bisogni speciali ai 
quali vengono date adeguate risposte. 
Trascorre lunghe ore nei parchi cittadini 
dove, insieme agli amici, gioca e impara la 
gioia del contatto con con la natura. E poi 
la piscina, la sua grande passione dove 
libera mente e corpo. Va volentieri in una 
struttura con locali dedicati ella conviviali-
tà e allo studio. Entrambi saranno giovani 
cittadini, individui in una comunità coesa 
alla quale daranno e riceveranno, con 
consapevole giudizio. Ovviamente queste 
“storie” sono frutto di immaginazione 
ma verosimili. Si potrebbe continuare a 

lungo con una serie di nomi che verranno 
e che già ci sono. Persone in carne ed 
ossa. Nel cui cammino e tempo in città 
ci saranno inciampi, difficoltà e cadute; 
ma sta a noi scegliere il miglior contesto 
dove farle svolgere. Il futuro non si può 
infatti prevedere ma si può cercare di 
crearne un contesto migliore, dove acca-
dano meno comportamenti e situazioni 
negative. Entrambi, comportamenti e 
situazioni negative, sono quasi sempre le-
gati alla ignoranza, alla povertà di mezzi di 
comprensione, alla mancanza di pensiero 
critico, alla scarsa integrazione e senso di 
appartenenza ad una comunità.
E allora chiedo: chi meglio della scuola e 
dell’istruzione in senso lato, può combat-
terle?  E come non percepire l’importanza 
dello sport, a qualsiasi livello, come ele-
mento di socializzazione, crescita e grati-
ficazione personale? E il potersi muovere 
con maggiore facilità e sicurezza nel luogo 
in cui si vive? E da ultimo, ma non meno 
importante, il poter trovare nel verde urba-
no un luogo di rigenerazione e svago? 
Per questo abbiamo aderito in maniera 
convinta e decisa alle scelte operate in 
questa variazione di bilancio. Tramite il 
voto favorevole di tutti consiglieri di mag-
gioranza. Diversamente l’opposizione, il 
cui voto contrario evidentemente sotten-
de altro.
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Alberto Bonettini
Capogruppo Movimento 5 Stelle  
Sassuolo 

Nell’ultimo consiglio comunale è stata 
approvata la proposta del Movimento 5 
Stelle che punta a migliorare la mobilità 
verso la Fiera di Bologna, con l’attivazione 
della Giunta per richiedere treni charter 
diretti da Sassuolo alla stazione Fiera di 
Bologna durante il CERSAIE. L’iniziativa 
nasce dalla consapevolezza dell’ampia 
partecipazione dei nostri concittadini 
a questa importante manifestazione 
internazionale, dei disagi legati alla 
congestione stradale che ogni anno si 
ripetono e dalla peculiarità del nostro 
territorio, che può contare su ben due 
stazioni ferroviarie, un’opportunità non 
comune nella maggior parte dei comuni 
italiani. Offrire un’alternativa comoda, 
rapida ed ecologica significherebbe 
ridurre il traffico su gomma, limitare 
l’inquinamento e migliorare la qualità 
della vita. Un altro tema centrale è quello 
della gestione condivisa dei beni comuni 
urbani.Nonostante le polemiche lette 
su giornali e social, riteniamo che tanti 
cittadini abbiano la volontà e la disponi-
bilità a prendersi cura di beni materiali e 
immateriali per il bene della collettività. 

Fino ad oggi, la burocrazia ha spesso 
ostacolato questo tipo di impegno, ma 
grazie all’approvazione dell’Ordine del 
Giorno presentato congiuntamente da 
M5S, PD e City Lab, si chiede la predispo-
sizione di un regolamento che disciplini i 
patti di collaborazione. Questo permet-
terà a singoli cittadini, associazioni o 
comitati di quartiere di proporre attività 
di gestione o manutenzione di spazi 
pubblici, in sinergia con l’amministra-
zione comunale e con le tante realtà del 
terzo settore attive nel nostro territorio. 
L’obiettivo è costruire una comunità 
coesa e solidale, dove nessuno venga 
lasciato indietro. Infine, due parole sulla 
tanto discussa ristrutturazione del ponte 
della Veggia, la cui chiusura è prevista da 
metà giugno a metà agosto. È importante 
chiarire che si tratta di un progetto avvia-
to diversi anni fa, in collaborazione con la 
precedente amministrazione, i comuni 
limitrofi e le province di Reggio Emilia e 
Modena. Quello che si sta realizzando ora 
è la naturale prosecuzione di un percorso 
condiviso. Il sindaco Matteo Mesini e 
l’assessore David Zilioli stanno seguen-
do i lavori con la massima attenzione e 
senso di responsabilità perché tutto si 
svolga nel migliore dei modi e nei tempi 
previsti.Sappiamo che i disagi saranno 

inevitabili, ma chiediamo a tutti uno 
sforzo collettivo, cittadini ed imprese, 
dimostriamo di essere una comunità: chi 
può lavori in smart working, chi può mo-
difichi orari o modalità di spostamento, 
chi può faccia orario continuato, chi può 
condivida l’auto con colleghi o amici. E, 
a chi non avrà alternative e sarà costret-
to a sopportare qualche disagio in più, 
chiediamo pazienza: due mesi di chiusura 
ci restituiranno una struttura più sicura 
e affidabile per i decenni a venire. E non 
è detto che qualcuna di queste iniziative 
non possa essere valida anche in futuro. 
Per concludere, desideriamo esprimere 
un sentito ringraziamento a Chiara Tonelli 
per l’impegno e la competenza dimo-
strati nello svolgimento del suo incarico, 
conclusosi recentemente per motivi 
strettamente familiari. Le auguriamo il 
meglio per il futuro e, al tempo stesso, 
rivolgiamo un caloroso augurio di buon 
lavoro ad Andrea Baccarani, che raccoglie 
il testimone di Chiara mantenendo le 
stesse deleghe, con l’importante aggiun-
ta dell’agenda digitale. Siamo certi che 
saprà portare avanti con determinazione 
e coerenza i valori di trasparenza, equità 
sociale, sostenibilità ed innovazione del 
Movimento 5 Stelle.

Gabriele Bedini  
Capogruppo Sassuolo City Lab

Investire sul futuro: scuola,  
sport e comunità

Nei mesi passati, la nostra Amministra-
zione è stata protagonista di un’impor-
tante fase di investimento e rilancio, con 
interventi concreti che riguardano ambiti 
fondamentali della vita quotidiana: l’edu-
cazione dei più piccoli e lo sport come 
strumento di crescita e inclusione.
Nell’ultima variazione di bilancio di aprile, 
abbiamo scelto di investire nella scuola, 
mettendo a disposizione oltre 1,3 milioni 
di euro per il completamento del Polo 
Sant’Agostino (765.000 €) e del Nido 
Parco (535.000 €), a cui si aggiungono 
180.000 € per gli arredi delle nuove scuole 
Vittorino da Feltre e Nido Parco, oltre a 
interventi di manutenzione nelle scuole 
Ruini e Bellini. Grazie a questi nuovi fondi 
e ai progetti strutturali, nei prossimi mesi 
verranno creati nuovi posti, ampliati gli 
spazi esistenti e potenziati i servizi edu-
cativi per l’infanzia. In questo modo, nei 
prossimi anni sarà possibile raggiungere 
l’obiettivo di mandato ed eliminare le liste 
d’attesa per gli asili nido. È un impegno 
che risponde ai bisogni delle famiglie, 
favorisce la conciliazione tra vita lavora-

tiva e familiare, e garantisce a bambine e 
bambini l’accesso a percorsi educativi di 
qualità fin dai primissimi anni.
Accanto alla scuola, investiamo anche 
nello sport e nella socialità. Stiamo 
lavorando alla riqualificazione di alcuni 
impianti sportivi esistenti e al sostegno 
delle realtà associative del territorio. Con 
la variazione di bilancio di aprile, sono sta-
ti investiti 81.000 € per la manutenzione 
degli impianti e 58.000 € per sostenere le 
associazioni e i progetti sportivi. Promuo-
vere lo sport significa rafforzare i legami 
sociali e valorizzare il tempo libero come 
occasione di relazione e comunità.
Nelle ultime settimane sono partiti gli 
incontri di quartiere: un’opportunità per 
confrontarci direttamente con i citta-
dini, raccogliere segnalazioni, proposte 
e visioni, e condividere la nostra idea di 
città. Per noi, la partecipazione non è uno 
slogan, ma uno strumento fondamentale 
per una buona amministrazione. In que-
sto modo possiamo ascoltare i bisogni 
specifici di ogni quartiere, valorizzarne le 
identità e promuoverne le potenzialità.
In questa direzione si inserisce anche 
l’ordine del giorno approvato nel Consi-
glio Comunale di maggio, che prevede 
l’approvazione di un Regolamento per la 
gestione condivisa dei beni comuni urba-
ni, attraverso patti di collaborazione tra 

cittadini e Amministrazione. L’iniziativa si 
fonda sul principio costituzionale di sus-
sidiarietà orizzontale e mira a favorire la 
cittadinanza attiva, valorizzare il capitale 
sociale e rigenerare spazi e beni comuni 
in modo partecipato. Infine, come gruppo 
City Lab, desideriamo esprimere un sin-
cero ringraziamento all’assessora Chiara 
Tonelli per il lavoro svolto con impegno e 
dedizione in questi mesi. 

Al tempo stesso, diamo il benvenuto 
all’assessore Andrea Baccarani, con 
l’augurio di un percorso ricco di dialogo, 
collaborazione e risultati condivisi.
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Francesco Macchioni
Capogruppo Lista Macchioni

Sassuolo: un’amministrazione inadegua-
ta di fronte alle urgenze della città.

L’amministrazione Mesini, a un anno 
dall’insediamento, mostra fragilità e 
incapacità nel gestire Sassuolo. Le 
interrogazioni della nostra lista civica 
hanno evidenziato problemi urgenti – si-
curezza, viabilità e infrastrutture come 
la bretella autostradale – senza risposte 
concrete dalla giunta. Si aggiunge l’insta-
bilità politica, culminata nelle dimissioni 
dell’assessore 5 Stelle Chiara Tonelli, che 
mostra una maggioranza sempre più di-
sunita e distante dai bisogni dei cittadini. 
La sicurezza urbana è al collasso: episodi 
di criminalità, furti, vandalismi e aggres-
sioni armate stanno rendendo Sassuolo 
insicura. Abbiamo sollevato il problema 
con due interrogazioni, la seconda resa 
necessaria da un’escalation di episodi 
gravi, come l’aggressione armata con 
un’accetta in Piazza della Libertà, di cui 
sono stato testimone diretto. La risposta 
del sindaco Mesini è stata evasiva e priva 
di soluzioni concrete, limitandosi a lodare 
il coordinamento con le forze dell’ordine 
e interventi già in atto, senza un piano 

straordinario o una commissione ad hoc. 
Negare la gravità, come fanno PD e sin-
daco, è un insulto ai cittadini nella paura. 
L’inerzia nel potenziare il presidio e le as-
senze di strategie preventive dimostrano 
un’amministrazione distante e incapace 
di garantire sicurezza. La chiusura del 
Ponte Veggia, prevista dal 15 giugno a 
settembre, è un fallimento: un intervento 
necessario, gestito male dalla giunta. La 
proposta di smart working e flessibilità 
oraria, come soluzione, è ridicola e insuf-
ficiente, dimostrando l’incompetenza 
del Sindaco nel gestire un problema 
che impatta lavoratori, imprese e servizi 
essenziali. L’interrogazione chiedeva so-
luzioni alternative, come un ponte Bailey o 
senso unico alternato, ma l’assessore ha 
escluso ogni opzione senza giustificazioni 
convincenti, citando costi e complessità, 
senza coinvolgere cittadini o categorie 
produttive. La mancanza di ristori per le 
attività penalizzate e l’assenza di coordi-
namento con le istituzioni vicine confer-
mano un’amministrazione impreparata. 
Sull’autostrada Campogalliano-Sassuolo, 
opera cruciale per il distretto ceramico, il 
sindaco ha scelto il silenzio. L’interroga-
zione chiedeva una posizione chiara, ma 
la risposta vaga del sindaco rivela la sua 
difficoltà a bilanciare le aspettative delle 

categorie produttive con le posizioni con-
trarie del Movimento 5 Stelle, presente 
in giunta. Questo immobilismo equivale 
a un’opposizione di fatto all’opera, un 
tradimento degli interessi di Sassuolo per 
paura di scontentare il nuovo assessore 
5 Stelle. Tale ambiguità è inaccettabile 
per un’amministrazione che dovrebbe 
rappresentare il territorio con decisione. 
Le dimissioni di Chiara Tonelli, assessore 
alle politiche ambientali, sono la punta 
dell’iceberg di una crisi più profonda. 
Abbiamo denunciato la mancanza di 
trasparenza nella gestione dell’addio, 
liquidato con un comunicato istituzionale 
che nasconde tensioni interne. La perdita 
di figure chiave, come il dirigente tecnico 
e la responsabile del servizio tutela del 
territorio, evidenzia un settore ambien-
tale allo sbando e una giunta incapace di 
mantenere coesione. La maggioranza, 
un’alleanza di forze politiche con visioni 
contrastanti, si sta sfaldando, lasciando 
Sassuolo senza guida stabile. L’inadegua-
tezza di questa giunta è evidente anche 
nell’organizzazione istituzionale: le com-
missioni consiliari, fondamentali per il 
confronto, vengono saltate per mancanza 
di argomenti, mentre i consigli comunali 
si trasformano spesso in teatrini di ammi-
nistratori inesperti.

Luca Caselli
Capogruppo Fratelli d’Italia

Aprile, Dolce Dormire (Ma Anche Giugno)

Non si tratta solo di un proverbio adatto 
all’alternarsi delle stagioni, ma anche di 
una realtà nella nostra Sassuolo, dove 
Sindaco e Giunta paiono non svegliarsi 
dal torpore politico che li affligge già dal 
loro insediamento. Anzitutto è quanto 
meno singolare (per non dire che si tratta 
della prima volta negli ultimi 30 anni di 
vita politica della nostra città) che nei 
primi cinque mesi del 2025 si siano cele-
brati solo tre consigli comunali, dei quali 
uno completamente privo di proposte di 
delibera da parte della Giunta (a memoria 
d’uomo a Sassuolo non è mai successo).
Delle due l’una: o il nostro Matteo inten-
de governare senza farsi “disturbare” 
dal consiglio e dalle opposizioni, oppure 
(ipotesi che riteniamo più probabile) non 
ha nulla da proporre all’approvazione del 
civico consesso. Cosa, questa, davvero 
strana, visto che il suo programma (così 
ambizioso, quasi da sembrare una serie 
di promesse inventate alla rinfusa) ne-
cessiterebbe di una programmazione di 
approvazioni costante e celere. Il torpore 
prosegue anche sulla questione della ri-
strutturazione del ponte della Veggia, per 
il quale è previsto il blocco del transito per 

ben due mesi, isolando paralizzando così 
la nostra città e creando notevoli disagi 
alla cittadinanza e ai pendolari.
Si poteva creare un senso unico alterna-
to? Certo che sì, e si stava lavorando in 
questo senso. Ma poi è arrivato Matteo, 
ci ha fatto sopra l’ennesima dormita di un 
anno e poi, tutto trafelato, resosi conto 
del “liscio”, si è prodigato a spiegare con il 
solito inutile video (lo sapevate che questi 
video ci costano 60mila euro l’anno?) che 
la colpa sarebbe della precedente ammi-
nistrazione (cosa non vera) e che consi-
glia a tutti di fare lo smart working.
Dimenticando che non tutti i tipi di lavoro 
possono essere svolti da remoto.
Nel frattempo si è dormito anche sul pon-
te delle Casiglie, il cui cantiere è rimasto 
fermo otto mesi e si è miracolosamente 
sbloccato appena Matteo nostro è stato 
avvisato che avrebbe perso il finanzia-
mento per la ristrutturazione: otto mesi 
persi per riottenere un collegamento con 
Formigine e Rubiera che sarebbe stato 
utilissimo durante la chiusura del ponte 
Veggia. Il tempo per fare polemica con 
le opposizioni però Matteo lo trova ogni 
giorno: pare che non possiamo nemme-
no più intervenire sulle dimissioni di un 
assessore (Chiara Tonelli, del M5S), che 
ha rinunciato al proprio mandato con mo-
tivazioni stereotipate e generiche dopo 
nemmeno nove mesi dall’insediamento.

Noi siamo quelli cattivi, che non hanno 
rispetto: vae victis, stiano zitti costoro e 
non facciano troppe domande.
Ma nessuno ci ha spiegato le reali motiva-
zioni di queste dimissioni, senza contare 
che – comunicato stampa alla mano – è 
facilmente constatabile che il nostro 
rispetto nei confronti di Tonelli non è 
mai venuto meno. Intanto la consigliera 
PD Rebecca Sara Rossi ne ha approfit-
tato per farci sapere che vede le forze 
dell’ordine come una sorta di pericolo 
per i cittadini, condendo il tutto con un 
gravissimo giudizio di condanna in contu-
macia (in consiglio comunale, che non è 
un tribunale) nei confronti di alcuni agen-
ti, dipendenti del Comune che la Rossi 
dovrebbe rappresentare: e anche qui il 
prode Matteo zitto, perché fa comodo 
avere consiglieri che votano tutto, anche 
quando si dovrebbero dimettere per in-
compatibilità con la carica che ricoprono.
 
Silenzio, quindi.
Lasciamoli dormire.
Sperando che a svegliarsi da questo brut-
to sogno sia Sassuolo.
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Davide Capezzera
Capogruppo Forza Italia   
Sassuolo al Centro 
 
Claudia Severi
Coordinatrice Forza Italia Sassuolo

Forza italia propone un cimitero per ani-
mali d’affezione a sassuolo

Il gruppo consiliare Forza Italia - Sassuolo 
al Centro ha presentato un ordine del 
giorno per l’istituzione di un cimitero per 
animali d’affezione nel territorio comuna-
le. Una proposta che nasce dalla crescen-
te sensibilità dei cittadini verso i propri 
animali domestici, considerati ormai 
parte integrante del nucleo familiare.

«La relazione tra esseri umani e animali 
da compagnia è sempre più profonda e 

significativa — afferma Davide Capezzera, 
capogruppo in Consiglio comunale — ed 
è giunto il momento che anche Sassuolo 
si doti di uno spazio dedicato al ricordo e 
al rispetto di questi affetti».

L’iniziativa si ispira alle esperienze già av-
viate in diverse città italiane, come Roma, 
Milano, Perugia e Genova, dove i cimiteri 
per animali sono stati realizzati in collabo-
razione con associazioni animaliste, nel 
rispetto delle normative regionali.

«Vogliamo colmare un vuoto normativo 
e culturale nella nostra provincia, dove 
ad oggi non esistono strutture simili — 
aggiunge Claudia Severi, coordinatrice 
cittadina di Forza Italia —. La proposta 
include la ricerca di un terreno idoneo, 
l’inserimento dell’opera tra gli interventi 
del triennio 2025-2028, e il riconosci-

mento dello status di opera di interesse 
pubblico».

Il cimitero sarà aperto a cani, gatti, uccelli 
e a tutti gli animali riconosciuti dal regola-
mento europeo e regionale come “animali 
d’affezione”. Un progetto che si inserisce 
in una visione più ampia di convivenza 
civile e rispetto per tutti gli esseri viventi, 
nel solco del Regolamento comunale per 
il benessere animale già approvato nel 
2020.

Forza Italia invita l’amministrazione comu-
nale e le altre forze politiche a sostenere 
l’ordine del giorno, in un’ottica di attenzio-
ne verso questa necessità  manifestata 
da molti cittadini.

Giuseppe Vandelli 
Capogruppo Lega

La maggioranza barcolla mentre la città 
rimane a piedi: una giunta che si muove 
per inerzia!

A meno di un anno dall’insediamento 
arrivano già le prime defezioni con le 
dimissioni dell’assessore all’ambiente 
Chiara Tonelli.

Le cause?
Dalle dichiarazioni rese alla stampa dietro 
questa scelta ci sono motivi personali e 
familiari.

Ma a questa narrazione ufficiale si con-
trappongono diversi interrogativi sulla co-
esione di questa maggioranza artificiosa 
composta da forze partitiche per natura 
molto differenti.

Fin da subito abbiamo detto che degli at-
triti di stampo politico ci sarebbero stati e 
forse questo è uno dei primi segnali.

Ma ecco che, mentre la maggioranza 
litiga, la città rischia di rimanere a piedi: 
dal 15 giugno il ponte della Veggia chiude 
a causa dei lavori di consolidamento già 
previsti da diverso tempo. Ci è stato 

detto che un senso unico alternato non 
sarebbe stato possibile e che la realizza-
zione di un ponte Bailey d’acciaio sarebbe 
costata troppo, ma l’amministrazione 
non si è adoperata per trovare delle solu-
zioni temporanee alternative.
Poteva, ad esempio, fare richiesta per 
l’autorizzazione all’uso della traversata 
ciclopedonale all’altezza della diga di 
Castellarano (ponte Rolando Rivi), per 
omologarla temporaneamente al transito 
dei veicoli a senso unico. Non è ancora 
stato fatto.

Anzi, le verifiche sono partite con di-
versi mesi di ritardo (solo a febbraio di 
quest’anno) e sono ancora in corso a 
meno di un mese dalla chiusura.
Riteniamo questi sforzi insufficienti.

Allo scorso Consiglio Comunale ho pre-
sentato un’interrogazione sul cantiere di 
bonifica del sito Sassuolo Due. I lavori, la 
cui conclusione era inizialmente prevista 
per il mese di dicembre 2024, si sono in-
terrotti in quanto gli scavi hanno scoperto 
una maggiore dispersione degli smalti 
ceramici nel sottosuolo rispetto a quella 
preventivata.

Il cantiere è stato fermo per oltre tre 
mesi, finchè il nostro ex-consigliere Luca 

Volpari non è intervenuto via stampa, 
denunciando il fermo dei lavori, in data 23 
marzo 2025.
Il giorno successivo, il 24 marzo, è stata 
effettuata la perizia e poi pubblicata la 
determina con la variazione dei costi per il 
proseguimento degli scavi.

Crediamo che questo episodio rap-
presenti a pieno il modus operandi di 
quest’amministrazione e la scarsa at-
tenzione riservata alla cura dei cantieri in 
città.

Un inerzia che, a causa dei ritardi accu-
mulati sui lavori pubblici, è già costata alle 
tasche dei sassolesi più di €250 000 in 
adeguamenti prezzi.

Insomma, ad un anno dal voto constatia-
mo un approccio assolutamente defici-
tario nella gestione dell’ordinario, che ci 
auguriamo cambi in virtù del senso di re-
sponsabilità e del mandato politico chiaro 
ricevuto dai cittadini ormai già un anno fa.



Estate 
Della Rosa

Alla scoperta di 
Morricone

Nino Frassica & 
Los Plaggers Band 

Antonio Ornano 
in “Orny Fans”
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INFO 059 454772
www.studiosonline.it
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Inizio eventi ore 21.00. Biglietti 
disponibili su TicketOne, Vivaticket 
e nei punti vendita autorizzati.


